

22. Juni 2018

Fortimo Invest baut in Roggwil

Die Fortimo Invest AG setzte jüngst den ersten Spatenstich für eine Wohnüberbauung in Roggwil. Das Projekt haselbach-roggwil.ch beinhaltet den Bau von sieben Mehrfamilienhäusern mit 77 Eigentumswohnungen, die vor dem Baustart zu rund 40 Prozent verkauft sind.

Birgitt Wüst



Das Projekt «haselbach-roggwil.ch» (Visualisierung: Fortimo Invest AG)

Am 19. Juni 2018 erfolgte der Spatenstich für die Eigentumswohnungen «haselbach-roggwil.ch», die die Fortimo Invest AG am Siedlungsrand der Gemeinde Roggwil (TG) errichten lässt. Nördlich an den Haselbach und dessen Ufergehölz und südlich an eine Apfelbaum-Plantage angrenzend, entstehen sieben Mehrfamilienhäuser mit insgesamt 77 Eigentumswohnungen (2,5 bis 5,5 Zimmer) im Minergie-Standard mit Basisausbau zum digitalen Smarthome.

Wie Fortimo Invest mitteilt, waren 40 Prozent der Wohnungen bereits vor dem Baubeginn verkauft. Ab Frühling 2020 sollen die ersten Wohnungen bezugsbereit sein.

Weitere Artikel zu den Themen:

[Ostschweiz](#) | [Projekt in Bau](#) | [Wohnimmobilien](#)